

«Un libro para entender mejor el carisma de la Obra»

En la última semana de mayo, José Luis González Gullón, autor junto con John Coverdale del libro “Historia del Opus Dei”, lo ha presentado en Córdoba, Sevilla y Jerez de la Frontera.

06/06/2022

El lunes 23 de mayo tuvo lugar en Córdoba en el Centro Cultural José Luis García Palacios, de la Fundación

Caja Rural del Sur. Moderó el acto la periodista Paloma Silla.

Intervino al principio y al final D. Demetrio Fernández González, obispo de Córdoba, que felicitó al autor por el libro, agradeció la presencia del D. Gabriel de Castro Tornero, vicario del Opus Dei para Andalucía Occidental y Extremadura, y resaltó que “el libro divulga, pone al alcance de cualquier persona, qué es el Opus Dei: una obra de Dios para suscitar la vocación a la santidad y llevarla a cabo en tantos hombres y mujeres de nuestro tiempo”.

Al día siguiente la siguiente presentación tuvo lugar en Sevilla en el salón de actos de la Fundación Valentín de Madariaga. Dio la bienvenida la vicepresidenta de la fundación, Doña Ángela de Madariaga Parias.

Moderó el acto Alberto García Reyes, adjunto al director en ABC Sevilla,

que realizó una entrevista periodística, llena de chispa sevillana, aguda y amable al autor; y concluyó afirmando que la lectura del libro “me ha resultado muy edificante para entender mucho mejor el carisma de la Obra, me parece que es libro de lectura recomendada”.

A continuación intervino D. Juan José Asenjo, arzobispo emérito de Sevilla, que hizo una aproximación en el contexto de la historia de la Iglesia a grandes fundaciones que nacieron en España y están extendidas por la Iglesia universal, y concluyó resaltando “el Opus Dei tiene una obra social importante en todo el mundo, que quizá es menos conocida porque no se tiene una visión de conjunto de ese servicio grande que la Obra está haciendo a los más pobres de la tierra”.

El jueves 26 de mayo se presentó en Jerez, en la Sala Julián Cuadra, del Museo Arqueológico. Moderó el acto Isabel Moresco, comunicadora. En su intervención, D. José Rico Pavés, obispo de Jerez, resaltó: “me alegro de ver una diócesis embellecida también por la presencia de personas del Opus Dei, que con su propio estilo y apostolado colaboran en perfecta armonía con el resto de la diócesis; esto es lo primero, seguir siendo lo que cada uno es en comunión con la iglesia diocesana”.

El autor respondió a las preguntas de los entrevistadores y del público y comentó que “la idea de los dos autores es ver cómo un mensaje cristiano que comienza en Madrid en 1928, cien años más tarde está difundido por toda la tierra”.

González Gullón y Coverdale han querido “estudiar cómo muchos hombres y mujeres han encarnado

ese mensaje cristiano del Opus Dei confiado a san Josemaría”, escribiendo una historia de la institución y una historia de esas personas que la han llevado a cabo.

El autor resaltó que el libro es un primer intento para abordar de modo global y sintético la historia del Opus Dei, de acuerdo con el método histórico, o sea, consultando y contrastando documentos, testimonios y archivos, en estos primeros noventa años de andadura y anunció que, lógicamente, otros autores escribirán otras historias desde otros puntos de vista. El libro ha alcanzado ya la tercera edición en unos pocos meses.
